
ПРОЛЕТАРИИ,

ВСЕХ СТРАН.

СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ШЕФЫ

НА ЛУГАХ ЕСТЬ 156 ТОНШ

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

> На лугах второго отделения совхоза «Родина» работают две по- ^
^ стоянные бригады шефов из комбината «Сланцы». Одну из них воз- ^
^ главляет оператор газогенераторной станции Н. И. Прокопьев. Кол- ^
^ лектив ее сравнительно небольшой — 13 человек, но сделали они |
^ много. С начала сенокосной страды бригада скосила, высушила и за- ^
^ стоговала 106 тонн доброкачественного сена и 50 тонн занрессова- ^
^ ла его. Это не считая того, что еще не принято по актам.

\ Разумеется, заготовка кормов в основном проводится с помощью ^
/ механизмов. Но в силу погодных условий шефам приходится прибе- 4
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гать и к ручному труду. Каждый из членов бригады прекрасно вла-

\ деет косой и любым другим ручным инструментом.
У
% Работу по заготовке грубых кормов шефы продолжают с неос

0 лабевающим напряжением.

А. АНДРЕЕВ.

РАБОТАТЬ РИТМИЧНО, ВЫСОКОПРОИЗВОДИТЕЛЬНО
ПРЕТВОРЯЯ в ЖИЗНЬ реше-

ния XXIV съезда КПСС, тру-

дящиеся города и района досроч-

но, 26 июня, выполнили план пер-

ього полугодия по объему реали-

зации промышленной продукции

и производству большинства ее

видрв. При обязательстве реали-

зовать продукции сверх плана за

год на 1,7 миллиона рублей толь-

ко за 6 месяцев ее реализовано

на 1 миллион 980 тысяч рублей.
Производство товарной продукции

составило 111,9 процента, произ-

водительность труда возросла на

12,7 процента. Весь прирост про-

мышленного производства полу-

-йен за счет повышения производи-

ГАльности труда, все предприятия

-"Выполнили этот важный показа-

тель. Достигнуто значительное по-

вышение эффективности производ

ства, улучшено качество продук-

ции, лучше использовались произ-

водственные мощности и основ-

ные фонды.

С начала года получено сверх

плана товаров культурно-бытово-
го назначения на 34,5 тысячи руб-
лей, увеличено производство мя-

сопродуктов и колбасных изделий,
-^нсервов, цельномолочной про-

дукции. Выработано дополнительно

к плану 8,3 миллиона кубометров
газа, 9 миллионов киловатт-часов

электроэнергии, более 1,5 тысячи

тонн ароматических углеводоро-

дов, 2 тысячи кубометров железо-

бетона, 528 тысяч штук сланце-

зоаьного кирпича.

Большой вклад в успешное вы-

полнение заданий первого года

новой пятилетки внесли рациона-

лизаторы. Из 959 предложений
внедрено 427 с условно-годовой
эконоирей 691,5 тысячи рублей. В
числе новаторов следует назвать

"слесаря ТЭЦ В. Н. Гулина, масте-

ра печного цеха комбината «Слан-
цы» Н. А. Анохина, обрубщика
литейного цеха ремонтно-механи-

чсского завода В. 3. Харькова,
слесаря цеха формовой техники

регенератного завода Г. В. Дмит-
риева, заместителя начальника це-

ха обжига цементного завода

Б. Ф. Шутова и других.

В авангарде соревнующихся

идут сегодня коллективы комби-
ната «Сланцы», регенератного и

консервного заводов, комбината
«Стройдеталь», филиала швейного
объединения «Маяк», мясокомби-
ната.

Наши успехи были бы выше,

если бы все предприятия работали
ритмично, высокопроизводительно.

С начала года не справились с вы-

полнением государственных пла-

нов по реализации продукции шах-

тоуправление «Ленинградсланец»,
лесокомбинат, объединение «Сель-
хозтехника». Допущено 16 срывов

иыполнения месячных планов от-

дельными предприятиями. Неудов-
летворительные показатели у кол-

лективов шахт № 3 и «Ленинград-
ская», ниже своих возможностей
работал во втором квартале це-

ментный завод, не выполнивший
полугодовой план по выработке
цемента и клинкера. В результате

не выполнены обязательства по

сверхплановой добыче сланца и

производству цемента.

Шахтоуправление «Ленинград-
сланец» и цементный завод допу-

Г. В. Л А 3 И Н И Н,
первый секретарь горкома КПСС

стили удорожание по себестоимо-
сти на 200 тысяч рублей.

Это говорит о том, что отдель-

ные хозяйственные, партийные и

профсоюзные руководители не ис-

пользовали трудовой подъем, ко-

торым жили коллективы, встречая

XXIV съезд КПСС, не всегда да-

вали принципиальную оценку

фактам низкой организованности,

недисциплинированности, недоста-

точно проводили воспитательную

работу. На предприятиях еще

много прогулов, особенно в лесо-

комбинате, лесхозе, объединении
«Сельхозтехника», иа кирпичном

заводе, не перевелись летуны.

Коллектив автотранспортного

предприятия выполнил полугодо-

вой план на 105 процентов, пере-

вез .сверх плана 58 тысяч тонн

грузов, 75 тысяч пассажиров, сэко-

номил 45 тонн бензина, 35 тони

дизельного топлива и 598 автопо-

крышек. Это неоспоримые успехи.

Но здесь очень большая текучесть

кадров, много уволено по собст-
венному желанию, а шоферов не

хватает.

Исключительно плохие показа-

тели в грузовом автотранспортном
предприятии. Из 8 пунктов социа-

листических обязательств не вы-

полнен ни один.

План строительно-монтажных

работ за полугодие выполнен лишь .

на : 92 процента. С&ано 12.213
квадратных метров 'килья. Пред-
стоит до конца года -ввести столь-

ко же жилой площади, сдать шко-

лу на 960 учащихся, построить

2 скотных двора в совхозах «Роди-
на» и «Старопольский»" -'телятник
в Выскатке и другие объекты.

В освоении капитальных вложе-

ний призваны сыграть опреде-

ленную роль ремонтно-строитель-

ные организации и участки, воз-

можности которых велики.

ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТЫЙ
СЪЕЗД КПСС определил но-

вые задачи коммунистического

строительства, решение которых

требует дальнейшего совершенст-

вования работы с кадрами, повы-

шения к ним требовательности и

ответственности. В партийных ор-

ганизациях города наметилась оп-

ределенная система работы с кад-

рами. Весьма ценным является

стремление иметь хороший кадро-

вый резерв. Налажена плановая

учеба всех звеньев руководящих

кадров.

К сожалению, есть еще органи-

зации, где подбору, расстановке и

воспитанию кадров не придается

должного значения. Это относится,

прежде всего, к руководству

СУОР-259. В этой организации

пьянствуют в рабочее время глав-

ный механик П. А. Клементьев,
начальник НПО М. М. Елагин, а

начальник управления И. М. Алыр-
чиков потворствует им. Бюро ГК
КПСС объявило П. А. Клементье
ву строгий выговор с занесением

ь учетную карточку.

Не ведется настоящая борьба
против пьянства на шахтах № з
и имени С. М. Кирова, в лесопунк-

те, автотранспортном предприя-

тии, совхозе «Аврора». Горный ма-

стер шахты № 3 А. М. Париноз
в сильной степени опьянения бро-
дил по проезжей части дороги, ме-

шал движению транспорта. До-
ставленный в медвытрезвитель,

буйствовал, учинил драку. Какой
же это руководитель и воспита-

тель?
Успех в работе каждого коллек

тива во многом зависит от пра-

вильной и четкой организации пар

шйного контроля за хозяйствеи-
ной деятельностью администра-

ции. Особая роль в этом принадле-

жит комиссиям по контролю- и

партийным собраниям. В партор-

ганизациях комбината «Стройде-
таль» и шахты имени С. М. Киро-
ва коммунисты иа своих собрани-
ях регулярно рассматривают во-

просы производственной деятель-

ности, обсуждают целесообраз-
ность и экономическую обоснован-
ность хозяйственных мер, вскрыва

ют неиспользованные резервы,

вносят конструктивные предложе-

ния. Такая постановка партийного
контроля способствует успешному

выполнению плановых заданий и

социалистических обязательств.

ТЛТОГИ РАБОТЫ совхозов,

ПМК-15, объединения «Сель-
хозтехника» за первое полугодие

свидетельствуют, что в" целом сель-

скохозяйственные предприятия

района работали удовлетворитель-

но. Совхозы выполнили полугодо-

вой план продажи государству мо-

лока на 101, яиц — на 270, мяса

— на 156 процентов. Организо-
ванно проведены весенне-полевые

работы,, значительно больше под-

кормлено минеральными удобре-
ниями озимых зерновых и много-

летних трав. Виды на урожай хо-

рошие.

Вместе с тем следует отметить,

что это только первый, начальный
эт ап в выполнении планов и социа-

листических обязательств 1971 го-

да. ^Главные и решающие работы
проводятся сейчас. Это — заго-

товка грубых и сочных кормов.

На очереди уборка урожая, сев

озимых зерновых, подъем зяби.
Задачей номер один является

обеспечение общественного живот-

новодства- кормами. Бюро ГК
КПСС считает, что заготовка гру-

бых и сочных кормов идет неудов-

летворительно. Безответственность
ряда руководителей и специали-

стов, самоуспокоенность, слабая
организация труда —причины сры-

ва сроков и графиков заготовки

грубых кормов. На 26 июля в

районе сношено 69 процентов пло-

щадей естественных сенокосов, 96
процентов — сеяных трав, заго-

товлено 43 процента сена к пла-

ну. Совхозы долго раскачивались,

техника _ была отремонтирована

плохо и используется неудовлетво-

рительно. В совхозе «Старополь-
ский» долгое время бездействовал
пресс-подборщик, переоборудован-
ный силосный комбайн и боковые
грабли на заготовке сенажа ие ис-

пользовались.

Партийный комитет совхоза не

был сторонним наблюдателем. На
своих 'заседаниях он дважды рас-

сматривал вопрос о ходе заготов-

ки кормов, строго наказал главно-

го агронома Белова и главного ин-

женера Трутса. Только после этого
оживилась работа, улучшилась ор-

ганизация труда, повысилась от-

ветственность у специалистов и

руководителей отделений.

Вопрос о ходе заготовки кормов

неоднократно рассматривался и

обсуждался в горкоме КПСС, ис-

полкоме горсовета, в партийных
организациях совхозов «Сланцев
ский», «Авро]1Га» ,и других. Глав-
ными недостатками^ отмечались

низкий уровень ; органматорской
работы, социалистически) сорев-

нования, неудовлетворительное ис-

пользование техники. Необеспечен-
ность шефов инструментом и фрон-
том работ.

Оперативные данные показыва-

ют, что коллективы автотранс-

портного предприятия, комбината
«Сланцы», объединения «Сельхоз-
техника», Сланцевского района
Кингисеппских электросетей, гор-

ггза, геологоразведки и некоторых

других хорошо выполняют зада-

ния по заготовке сена. Сделали
вывод из критики руководители

бытпромкомбината, узла связи, от-

дела внутренних дел — энергич-

нее стали работать на заготовке

кормов.

Однако неудовлетворительно

шефствуют шахта № 3, погрузоч-

но-транспортное управление, ре-

монтно-механический и регенерат-

ный заводы, филиал центральной
районной больницы, шахта «Ле-
нинградская», лесокомбинат и дру-

гие. Неактивно выезжают в сов-

хозы работники суда и прокура-

туры, кинотеатра «Труд», библио-
тек, строительных организаций.

Сегодня задача такова: до 1 ав-

густа закончить уборку сена, заго-

товку сенажа и не позднее 15 ав-

густа заложить силосную массу

сеяных культур. На этот участок

работы надо направить все силы

совхозов и шефствующих организа-

ций.
Бюро городского комитета пар-

тии с тревогой вынуждено конста-

тировать, что работники животно-

водства района имеют крайне не-
удовлетворительные показатели.

Валовое производство молока за

полугодие составило лишь 45 про-

центов от годового плана. Район
не выполнил дополнительное зада-

ние и обязательство по продаже
молока, надои его снизились во

всех совхозах. Это — результат

неправильного использования па-

стбищ, нарушения распорядка дня,

пренебрежение зеленым конвейе-
ром.

Мы предъявляем сегодня
серьезные претензии к председате-

лям рабочих комитетов, которые

работают без инициативы, не ор-

ганизуют действенного социали-

стического соревнования, не попу-

ляризируют передовиков и их
опыт. Только после критики в ад-

рес председателя рабочкома сов-

хоза «Старопольский» тов. Арикай-
" нена несколько оживилось соревно-

вание механизаторов на заготовка

кормов.

Сейчас необходимо усилить
борьбу за досрочное выполнение

планов в промышленности и сель-

ском хозяйстве, взять отличный
разбег для успешного выполнения

девятой пятилетки.

В первом году девятой пяти-

летки хозяйства Краснодарского
края обязались продать государ-

ству 3 миллиона 715 тысяч тонн

зерна. Кубанский хлеб непрерыв-

ным потоком идет в закрома Ро-
дины.

НА СНИМКЕ: на Усть-Лабин-
ском хлебоприемном пункте.

Фотохроника ТАСС

ПРОБНАЯ
ПАРТИЯ

Коллектив Сланцевского це-

ментного завода готовится до-
стойно встретить День строите-
ля. Во всех цехах широко раз-
вернуто соревнование за до-
срочноё выполнение производ-
ственной программы.

И успех, как говорят, нали-
цо: в июле выработано сверх

плана 4.000 тонн цемента и 1.500
тонн известняковой муки. Та-
ким образом, коллектив пред-
приятия погасил задолженность
по цементу, которая имелась в

первом полугодии.
На заводе произведен выпуск

пробной партии цемента с при-
менением сланцевой золы. Сей-
час этот цемент проходит ис-
пытание на ленинградских бе-
тонных заводах.

И. ГРИГОРЬЕВ.  

•

НА РЕМОНТЕ
ГРАДИРНИ

На теплоэлектроцентрали ком-

бината «Сланцы» еще в прошлом
году требовалась реконструкция

градирни № 2, но из-за срыва за-
каза на железобетонные изделия
тогда она затянулась. Нынче кол-
лектив комбината «Стройдеталь»
начал поставку железобетонных
изделий, что позволило присту-
пить к работе.

На реконструкции градирни за-

няты рабочие турбинного цеха

слесари-монтажники Северо-За-
падного СМУ треста «Коксохим-
монтаж». Руководит ими мастер
турбинного цеха В. И. Денисов.
После окончания ремонта градир-
ни № 2 на теплоэлектроцентрали
значительно улучшится работа си-
стемы охлаждения и резко возра-

стет экономия топлива.
А. СОКОЛОВ.
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ВСЕ СИЛЫ -НА ВЫПОЛНЕНИЕ ЗАДАЧ ПЯТИЛЕТКИ
\

27 июля в горкоме КПСС состоялось собрание партийно-хозяй ■ >

< ственНого актива, обсудившее вопрос об итогах работы предприятий {
Ъ     _            л

и совхозов в первом полугодии и задачах

1971 года.

по досрочному выполне- ^

^ нию плана 1971 года. ^

С докладом выступил первый секретарь ГК КПСС Г. В. Лазинин, }
> в прениях — директор комбината «Стройдеталь» С. А. Фролов, *.

$ председатель шахткома шахты имени С. М. Кирова А. И. Романов, '
^ швея-мотористка регенератного завода Р. А. Григорьева, директор /

/ ПМК-15 Л. А. Тарасов, начальник грузового автотранспортного ^
/ предприятия М. С. Сафонов, председатель Старопольского сельсове- ^
^ та Т. А. Веникова, директор шахтоуправления «Ленинградсланец»
^ И. А. Фролов, секретарь партбюро ремонтно-механического завода /

< Н. А. Кислов, секретарь комитета ВЛКСМ комбината «Сланцы» ^
у И. Ю. Полевой. /

* ' - ' '* /

Докладчик и выступившие в

прениях единодушно подтвердили

решимость всех коллективов про-

мышленных предприятий города

к совхозов района направить все

силы на выполнение задач девя-

той пятилетки.

— Наш коллектив, — сказал

председатель шахткома шахты

имени С. М. Кирова А. Романов,
— досрочно, 25 июня, выполнил

полугодовой план добычи сланца.

Сверх задания отгружено более
17 тонн горючего камня. На

предприятии широко развернуто

социалистическое соревнование,

итоги которого подводятся ежеме-

сячно. 153 горнякам в^ЭТО году

присвоено звание ударника ком-

мунистического труда. Придаем
осльшое значение гласности со-

ревнования, практикуем отчеты

начальников участков на шахтко-

■ме о руководстве ими соревнова-

нием.

Широкий отклик нашел девиз;

«Пятидаевку — за четыре дня!».

Мы проверили выполнение норм

за полтора года. Оказалось, 130
человек могут работать под этим

девизом. Поговорили с горняками,

н уже сто шахтеров соревнуются

«Пять — за четыре».

О делах и нуждах мелиорато-

ров говорил директор ПМК-15

Л. Тарасов. В частности, он ска-

зал, что в колонне есть большие

резервы для повышения произво-

дительности труда и улучшения

всех технико-экономических пока-

зателей. Это — полнейшее исполь-

зование рабочего времени и меха-

низмов, ликвидация ручного тру-

да, замена устаревших машин на

более совершенные, снижение зат-

трат на взрывные работы.
Неубедительным было выступ-

ление начальника 1рузового авто-

транспортного предприятия

М. Сафонова. В докладе отмеча-

лось, что автопредприятие не вы-

полняет план, снижает показате-

ли города. Однако тов. Сафонов не

•сказал собранию актива, как ру-

ководство будет выправлять по-

ложение. Такой некритический

подход к делам производства не-

допустим.

Секретарь партийного бюро ре-

монтно-механического -завода

Н. Кислов поделился опытом пар-

тийного руководства соревновани-

ем за досрочное выполнение пер-

вого полугодия. Партийное бюро,

сказал он, совместно с партийны-

ми и профсоюзными группами

разработало социалистические обя-

зательства, которые обсуждены и

приняты коллективом завода, ус-

пешно выполняются во всех це-

хах и на участках. Ежемесячно
подводятся итоги соревнования,

обсуждаются на рабочих собрани-

ях, освещаются в стенной печати.

Большая работа проводится на

заводе по укреплению дисциплины

труда. На партийном собрании
заострялось внимание на роли ком-

мунистов в борьбе с нарушителя-

ми, высказано предложение посы-

лать по месту жительства лист-

ки-сигналы на пьяниц и прогуль-

щиков. К этой работе привлекают-

ся народный контроль и «Комсо-
мольский прожектор».

Немало внимания уделяем, ска-

зал П. Кислов, молодежи. Одно
из партийных собраний было по-

священо вопросу воспитания ком-

сомольцев и молодых рабочих.

Выступило 14 коммунистов,, пред-

ложения их были дельные, кон-

кретные, они вошли в постанов-

ление. В результате значительная

часть молодежи привлечена к фи-

зической культуре и спорту, сре-

ди нее стало меньше нарушителей,

повысилась производительность

труда.

Тему воспитания молодели про-

должил в своем выступлении сек-

ретарь комитета ВЛКСМ комбина-
та «Сланцы» Н., Полевой. Он ска-

зал, что во мнор1х цехах преобла-
дает молодежь и поэтому руково-

дители всех рангов оказывают ей

помощь, поддерлсивают инициати-

ву. Примером тесной дружбы ад-

министрации, партийной и комсо-

мольской организаций служит ре-

монтно-механический цех. Здесь
комсомол поддержал почин «Пяти-
дневку — за четыре дня!». Адми-
нистрация создает все условия

для высокопроизводительного тру-

да и получает отдачу. Так, в июне

комсомолец Муравьев давал вы-

работку 150,8 процента, Констан-
тинов — 129, Александров —

146 продентов. Таких ребят в це-

хе много.

Молодежь продолжает помогать

подшефному совхозу «Родина».
На заготовке кормов работало 300
человек.

— Исполком Старопольского
сельсовета, — сказала его пред-

седатель Т. Веникова, — стал

больше вникать в сельскохозяйст-
венное производство, в вопросы

культуры и быта, торговли. На
фермах и в полеводстве созданы

депутатские посты, которые конт-

ролируют качество сельхозработ и

организацию труда на фермах. Па
ферме Шакицы, например, депу-

татский пост (доярка Нужда и де-

путат Потапов) содействовал ус-

пешной работе доярок, ферма за-

няла первое место в совхозе «Ста-
ропольский». Депутат В. П. Цвет-
ков, работая в механизированном

отряде, осуществлял контроль по

закладке силоса.

Исполком сельсовета мобилизу-
ет жителей села на заготовку кор-

мов, продажу государству молока

и мяса, контролирует работу ма-

газинов. Но, к солсалению, очень

мало делается по культурному об-
служиванию населения. Работники
клубов и библиотек — редкие го-

сти на фермах, в бригадах.

Директор шахтоуправления

«Ленинградсланец» И. Фролов до-

ложил о принимаемых мерах по

улучшению работы шахт. Это —

пуск второй очереди обогатитель-
ной фабрики, частичная реконст-

рукция околоствольного двора,

восстановление и выбраковка
шахтных вагонов, пополнение

электровозного парка и другое.

Собрание партийно-хозяйствен-
ного актива приняло постановле-

ние, в котором намечены меры по

досрочному выполнению плановых

заданий и обязательств.

БАРЕНЦЕВО МОРЕ. Десят-
ки судов Архангельского тра-

лового флота бороздят морские

просторы в поисках косяков

палтуса, трески, морского оку-

ня, камбалы.

Рыбаки севера с честью вы-

полняют свою главную задачу

— обеспечивать население ры"
ными продуктами высокого, ка-

чества. Экипаж траулера «Би- \
зон» уже добыл двадцать де-

вять тысяч центнеров рыбы, из

них шесть тысяч — сверх по-

лугодового задания. Богатые
уловы берут команды рыболов-
ных тральщиков «Красноярск»,
«Мончегорск» и других. Архан-
гельские рыбаки решили до-

срочно завершить план первого

года пятилетки.

НА СНИМКЕ: богатый улов

траулера «Мончегорск». М"~
рос Алексей Шишов.

(Фотохроника ТАСС)

Среди технологических це-

хов сланцеперерабатываю-
щего комбината цех дефено-
ляции является одним из ве-

дущих. Его коллектив при-

лагает много усилий, чтобы
досрочно выполнить годовой

план по выпуску продукции.

В цехе ежегодно; прово-

дится большая работа по

внедрению новой техники.

На самых тяжелых участках

на помощь людям здесь при-

шла сложная автоматика,

что позволило значительно

облегчить условия труда.

Среди химиков немало пере-

довиков производства.

На снимке: общий вид це-

ха дефеноляции.

Фото Ю. Власова.

Завершение сеноуборки —

задача номер один СРОКИ ТОРОПЯТ
сведения

о ходе заготовки кормов по состоянию на 26 июля 1971 г.

(в процентах к плану)

Наименование

хозяйств

Заготовлено и принято

по актам кормов '
о
2 о
О» X

а о»
о

сенаж сено силос сЗЗ

«Родина» 300 50 24 70

«Сланцевский» 211 36 8 86

«Аврора» 100 43 42 65

«Осьминский» — 43 24 58

«Старопольский» 100 38 32 64

Всего по району: 201 43 25 69

О к

ю и

106

118

111

70

89

В передовых бригадах и отде-

лениях хозяйств района работы
по заготовке кормов организова-

ны так, чтобы каждый погожий
час использовался с максималь-

ной отдачей. В частности, это
можно сказать о бригаде Н. Гри-
шиной из первого отделения

сбвхоза «Родина». В ближай-
шие дни ее коллектив полностью
выполнит плановое задание по

заготовке сена.

Бригадир Н. Гришина — хо-
роший организатор. Она умеет

поговорить с людьми, воодуше-
вить их на выполнение и пере-
выполнение норм выработки. Да
и в целом совхоз «Родина» по
заготовке кормов в соревнова-
нии хозяйств района прочно

держит первенство. В этом хо-

96

зяйстве заготовлено 1.500 тонн

сенажа хорошего качества. Пла-
новое задание по заготовке его

значительно перевыполнено так-

же совхозом «Сланцевский».

К сожалению, так дело обсто-

ит не везде. Продолжает отста-

вать совхоз «Старопольский»,
где до сих пор не изжиты орга-

низационные неполадки и дале-

ко не все механизаторы и поле-

воды на заготовке кормов моби-

лизованы на выполнение и пе-

ревыполнение норм выработки.
Совхоз «Осьминский» несколько

поправил свое пошатнувшееся

положение, но его руководите-

лям необходимо наращивать

темпы сеноуборочных работ.

Возможности для этого есть.
■Нужно только бригадирам и уп

равляющим проявлять побольше
оперативности.

Сейчас в совхозах района на

заготовке кормов трудится мно-

го шефов. Однако далеко не в

каждой бригаде они работают
хорошо. Со стороны руководи-

телей совхоза «Аврора», напри-

мер, в эти дни можно слышать

немало нареканий в адрес ше-

фов из Ленинграда. Их 30 чело-

век, но работают они не в пол-

ную силу.

В субботние и воскресные

дни на совхозных полях и лу-

гах можно видеть сотни слан-

цевчан. Они выезжают сюда с

тем, чтобы помочь сельским тру-

женикам в достатке обеспечить

скот кормами. Но в ряде случа-

ев из-за нерасторопности управ-

ляющих отделениями, бригади-
ров эта помощь бывает мало-

эффективна.

Задача поставлена такая — в

срок до 1 августа всюду завер-
шить сеноуборочные работы и

широким фронтом приступить к

закладке силоса. На успешное
решение ее нужно нацелить

усилия всех механизаторов, по-
леводов, ^ местного населения,
прибывших на помощь шефов.
Заготовив для скота достаточ-

ное количество кормов, хозяй-
ства района заложат прочный
фундамент для выполнения сво-
их обязательств по произведет-^

ву животноводческой продукции^
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НА ПОДСТУПАХ
К ЖАТВЕ 

В совхозе «Аврора» все ярче

становится позолота озимых по-

лей Недалек день, когда на косо-

вицу хлебов выедут механизиро-

ванные отряды. И хотя руководи-

тели хозяйства, специалисты все

еще заняты хлопотами о кормах, 

не забывают здесь и о другой го- 

рячей поре — уборке зерновых

культур и картофеля. Директор
совхоза В. П. Акишин, главный
агроном Н. В. Сивенков, секретарь

партбюро А. Н. Лисакова решают

вопрос о том, как лучше наладить

поточную технологию сортировки

и сушки зерна на токах. 

Пока руководители -хозяйства
обсуждали задачи дня, мы загля-

нули ла механизированные тока и

в мастерские. Под сводами механи-

зированного тока в деревне Хро-
пова Гора размещены зерноочисти-

тельные машины, три барабанных
сушилки, ворохоочиститель

ОВП-20 и картофелесортировоч-
ный агрегат. Зерноток снабжен
двумя площадками активного вен-

тилирования. Хлеб нового урожая 

от комбайнов будет доставляться 

на площадки, а затем с помощью

транспортеров пойдет в зерноочи-

стительные машины.

Ток уже готов к приему нового

урожая. Все- оборудование его от-

ремонтировано и опробовано в

Действии. Правда, есть здесь один

существенный недостаток. Он за-

ключается в том, что мощность су-

шилок превышает мощность транс-

форматоров. Главный инженер

совхоза Г. И. Сизов серьезно обес-
покоен по этому поводу и не без
оснований. Он говорит, что если

начальник Сланцевского района
Кингисеппских электросетей «Лен-
энерго» С. Д. Кондрахин »е при-

>яг мет необходимых мер по усиле-

нию трансформаторов, то рабочий
ритм тока может быть нарушен с

. первых дней.
Зерноток в деревне Листовка

также готов к действию. Зерноочи-
стительные машины и сушилки

надежно отремонтированы. Подве-
зено достаточное количество дров, 

хотя нынче в совхозе предпола-

гается организовать сушку зерна

на угольном топливе. К недостат-

ку здесь нужно отнести то, что 

пол сушильного хозяйства требу-
ет мелкого ремонта. Такого же ре-

монта требуют кровли на всех

трех механизированных токах.

Что касается уборочных машин,

РЕЙД

„ЗНАМЕНИ ТРУДА"

то рее они в основном готовы к

выходу в поле. По для трех зер-

новых комбайнов нет аккумуля-

торов. Об этом должно позаботить-
ся объединение «Сельхозтехника».
Заметим, кстати, что ход уборки
урожая во многом зависит от этой
организации, от того, насколько

чна удовлетворит запросы совхо-

зов. Между тем в «Сельхозтехни-
ке» часто не хватает запасных ча-

стей для уборочных машин.

Совхоз -«Аврора», кроме зерно-

вых, располагает тремя картофеле-
уборочньгаи комбайнами. Комп-
лексная уборка картофеля от по-

ля до склада в районе еще не осу-

ществлена в полной мере, но в

«Авроре», где имеются картофеле-
уборочные комбайны, представля-

ется возможность полнее, механи-

зировать уборку клубней. Однако,
как показал опыт прошлых лет,

работа картофелеуборочных ком-

байнов наталкивается на ряд слож-

ностей: поля засорены камнями,

недостает нужных запасных ча-

стей.
Один из механизаторов сказал:

— Мы входим в Невское про-

изводственное управление сель-

ского хозяйства, поэтому нас иног-

да считают «не своими» и обеспе-
чивают хозяйство далеко не в пер-

вую очередь.

Местные механизаторы, рабо-
чие-ремонтники неплохо потруди-

лись, чтобы во всеоружии встре-

тить горячую пору уборки хле-

бов. Заведующий мастерскими Ва-
силий Егорович Герасенков назы-

вает лучших, кто принял актив-

ное участие в подготовке убороч-
ной техники. Среди них— Генна-
дий Эре, Петр Придумов, Виктор
Максимов, Анатолий Черненок,
Евгений Карпов, Александр Круг-
лов, Евгений Туманов и другие.

В хозяйстве подобраны комбай-
неры и их помощники. Началось
укомплектование механизирован-

ных отрядов, продумываются воп-

росы организации труда, маршру-

ты следования отрядов и транс-

портных средств, разрабатывается
система поощрения людей.

Участники рейда: И. АРИ-

КАЙНЕН — инженер по тех-

нике безопасности, А. АНИ-
СИМОВ — инженер по эксплуа-

тации техники, С. ЗВЯГИН-

ЦЕВ — работник автошколы,

А. МИХАЛОВ — заведующий

, сельхозотделом редакции.

ЛУЧШЕ РАБОТАЕТСЯ
Еще не забылись приятные вос-

поминания ет прошлой поездки на

катере, как рабочие смены Г. А.
Алексеева с газогенераторной
станции комбината «Сланцы» сно-

ва собрались в дорогу. В этот раз

они побывали в Усть-Нарве, на '

берегу Финского залива. Песчаный
пляж, купание в морской воде,,

отдых в сосновом бору надолго-

останутся в памяти каждого.

Частыми выездами на экскур-

сии в нынешнем году мы обязаны
культпросветорганизатору смены

Марии Ивановне Виноградовой.
Это она проявляет заботу об отды-

хе химиков. Теперь у нас в цехе

говорят: «После хорошего отдыха

лучше работается».
П. ПЕТРОВ,

оператор ГГС

Комбината «Сланцы».

ХОЗЯЙКА АВТОБУСА
Если о доме обычно судят по

хозяйке, то об автобусе —по кон-

дуктору, по его поведению, от-

ношению к окружающим. Ког-
да вы сядете в автобус, где кон-

дуктор Вера Степанова, у вас

невольно возникнет ощущение,

что вы попали в гости к самой
радушной и гостеприимной хо-

зяйке.
Вот в переднюю дверь с тру-

дом входит старушка. Степано-
ве! или сама по.может ей под-

няться, или попросит кого-ли-

бо другого сделать это, подберет
женщине место поудобней.

Увидев идущего к ней пожи-

лого человека, она говорит: «Са-
дитесь, пожалуйста, а то сейчас
будет поворот, и вы можете

упасть. Я сама к вам подойду».
Четырнадцать лет работает

Вера Степанова в автотранс-

портном предприятии и за это

время всей душой успела полю-

бить свою нелегкую профессию,
коллектив, с которым сродни-

лась. Делая свое дело с лю-

бовью, она всегда в числе пер-

вых. С. ПАТРИНО,
шофер автотранспортного

предприятия.

БЕРЕГИТЕ
НАСАЖДЕНИЯ!
Большие средства ежегодно рас-

ходуются на благоустройство и

озеленение нашего города. А
сколько кропотливого труда затра-

чивают цветоводы комбината
«Сланцы», чтобы украсить газоны

и улицы цветами!

Но не все сланцевчанр умеют

ценить труд цветоводов и беречь
зеленые посадкц. Вечером 22 июля,

например, вся пешеходная дорож

ка возле Дворца культуры комби-
ната «Сланцы» была усыпана цве-

тами бегоний. Все это было сдела

но каким-то жестоким человеком,

который не ценит красоту, не бе-
режет коллективный труд люден.

Мне приходилось бывать в Риге
и других городах Прибалтики, где

буквально у каждого дома поса-

жены цветы. Там взрослые и де-

тр умеют ценить красоту, А поче-

му мы в своем родном городе ино-

гда спокойно проходим мимо на-

рушений и даже не делаем вииов

ным замечания, чтобы они не пор-

тили зеленые насаждения?

3. АРКАДЬЕВА,
работник Дворца культуры

комбината «Сланцы».

В МАГАЗИНЕ ПУСТО
Сейчас в совхозах рай-

она — горячад пора се-

нокоса. К заготовке кор-
мов привлечено большое
количество людей с

промышленных пред-

приятий, но райпотреб-
союз плохо заботится о

их нуждах. Сельскйе ма-

газины кое-где пустуют.

В частности, так об-
стоит дело в магазине

деревни Черно. Здесь в

большом спросе лимонад,

сыры, масло, консервы.

Но эти продукты посту-

пают с большими пере-

боями. Часто не бывает
и белого хлеба. Заявки
продавца И. П. Николае-
ва райпотребсоюз не вы-

полняет.

Председатель райпо
В. П. Воробьева должна

обратить на это внима-

ние и принять неотлож-

ные меры к тому, чтобы
магазин обеспечивался
необходимыми продукта-

ми. От этого в большой
степени зависит произ-

водительность труда ра-

работников второго от-

деления совхоза «Роди-
на». В. ОСКАР.

НА КОНЦЕРТ... В КУПАЛЬНИКЕ
Кто из нас, северян, скажет,

что лето — это плохо? Наоборот
— все ждут его, все стремятся за

лето отдохнуть, набраться сил

для работы зимой, для будущих
трудовых достилсений.

Июль — вершина лета, пора

отпусков, прогулок, экскурсий. И
на страницах нашей газеты появ-

ляются сообщения о том, как

отдыхают сланцевчане, так ска-

зать, «на выезде».

Но я не о том. Я все об одном

наболевшем вопросе — об органи-

зации отдыха трудящихся в горо-

де. Это стало проблемой. Казалось
бы, чего проще: распределили ор-

УЧЕНЫЕ— НАРОДНОМУ ХОЗЯЙСТВУ
Этот снимок сделан в лабора-

тории солнечной и лучистой
энергии, созданной несколько

лет назад в Московском авиа-

ционном институте по инициа-
тиве лауреата Государственной
премии СССР, заслуженного

деятеля науки и техники, док-
тора технических наук профес-
сора А. В. Квасникова.

В числе тем, которые разра-

батываются здесь, — создание

для народного хозяйства уста-
новок небольшой мощности, пре-

образующих солнечную энергию

в электрическую, которые могут

давать ток для питания элект-
ромоторов и бытовых приборов
и предназначаются, прежде все-

го, для работы в местах, уда-

ленных от линий электропереда-

чи, например, в пустынных и по-

лупустынных районах страны.

Исследуется ряд способов по-

лучения электрической энергии

из тепловой. В частности, изу-

чается вариант с поршневой ма-

шиной. вращающей электроге-

нератор: для используемого в

ней гелиевого поршневого дви-|

гателя учеными предложена спе-
циальная головка, воспринима-
ющая солнечное тепло в фокусе
параболического концентратора,

которая позволяет повысить

эффективность этого двигателя.

В лаборатории созданы уни-

кальные опытные установки для

поведения исследований при вы-

соких температурах с лучистым

нагревом.

НА СНИМКБ вы видите про-
фессора А. В. Квасникова и ру-
ководителя лаборатории канди-

дата технических наук доцента
О. И. Кудрина, осматривающих

перед очередным экспериментом
поршневой двигатель с замкну-

тым рабочим процессом.

Фото С. Преображенского.

Фотохроника ТАСС

ганизации по числам, дали пред-

приятию или группе их определен-

ный день — знай проводи, не ле-

нись. Только бы выдумки и энер-

гии хватило.

Энергии и выдумки не зани-

мать, стать. Но беда в другом. До-
рогой читатель! Вам было бы
приятно, если бы вы пригласили

гостей, а к вам пришли раздетые

до купального костюма? Удивляе-
тесь? Я толсе удивляюсь. И все

же подобное случалось на Кушел-
ке. Ведь рядом с площадкой для

проведения праздника — речка и

бассейн. И поэтому заядлые ку-

пальщики становятся не только

зрителями, но и активными уча-

стниками всех мероприятий.
Сколько приходится выслушать

руководителям проводимого меро-

приятия «лестных» слов. Этого не

передать. А ведь и правда. Неу-
жели у нас в окрестностях города

нельзя найти другого места, где

можно с успехом проводить кол-

лективные дни отдыха горожан?
Тем более, что на Кушелке из

всего намеченного, кроме моста,

так ничего и не сделано для про-

ведения массовых праздников.

А ведь на третьей шахте есть

великолепный парк с отличной
эстрадой, с аттракционами. Удоб-
ства там по нашим условиям мак-

симальные. Так почему лее кол-

лективные дни отдыха не прово-

дить там? Далеко ехать из Слан-
цев? А разве до Руи и Кушелки
близко? Что стоит проехать одну

или две остановки лишние. Но, по

крайней мере, порядка там будет,
по-моему, значительно больше.

Мне калсется, пока еще лето в

зените, подумать над этим стоит.

Ё. ДРОЗДОВА,

работник Дома
культуры горняков.

ПОСЛЕ тегитихеи
«ПРОДУКТИВНОСТЬ СНИЖА-

ЕТСЯ». Под таким заголовком в

106-м номере нашей газеты была
опубликована корреспонденция

старшего зоотехника инкубатор-
ной станции Д. Смольского, в ко-

торой говорилось о недостатках,

имевших место в организации тру-

да птичниц второго отделения сов-

хоза «Аврора».

Редакцией получен ответ. В
нем и. о. главного зоотехника сов-

хоза В. Мишин сообшает, что кор-

респонденция была обсуждена на

оперативном совещании. Недостат-
ки, указанные в ней, имели ме-

сто. Управляющий вторым отделе-

нием Н. Волобуев и птичницы

Н. Марусова, А. Евстигнеева,
Е. Герасенкова, Л. Эре предупреж-

дены.

После обсуждения корреспон-

денции было улучшено кормление,

Завезены картофель и другие кор-

ма, подстилка. На птичники регу-

лярно подвозятся вода и обрат.
Как по ферме, так и в целом по

совхозу продуктивность птицы

возросла.
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НАПРАВЛЕНЫ НА УЧЕБУ
Новое отделение открылось

нынче в Ленинградском областном
культпросветучшшще. На нем го-

товят кинофотоработникюв. Отдел
культуры горисполкома рекомен-

довал для учебы на этом отделе-

нии выпускниц средней школы

Нину Вацура и Александру Некра-
сову. Путевку в училище полу-

чила также и Зинаида Бойцова.
Много лет участвует в художе-

ственной самодеятельности Дома
культуры горняков Лариса Ада-
мова. Она является дипломантом

многих смотров самодеятельности.

Лариса решила повысить свое сце-

ническое мастерство, получить

профессию культработника, и от-

дел культуры рекомендовал ее на

учебу в институт культуры име-

ни Н. К. Крупской на дирижерско-

хоровое отделение.

КОНЦЕРТЫ НА СЕЛЕ
Вновь ленинградские артисты

стали гостями тружеников села.

На этот раз в пяти населенных

пунктах района выступили с кон-

цертной программой артисты об-
ластной филармонии. Их привет-

ствовали жители деревень За-
гривье, Ложголово, Поречье, Са-
виновщина и Монастырек.

ПОЕЗДКА НА ТЕПЛОХОДЕ
Недавно детский сектор Дворца

культуры комбината «Сланцы»
организовал поездку на теплоходе

по реке Плюссе и Нарвскому водо-

хранилищу. В ней приняли уча-

стие 60 ребят дворовых площа-

док, над которыми шефствуют
печной цех, газогенераторная

станция ' и ТЭЦ комбината.
Дети побывали в Нарве, позна-

комились с историей этого города,

осмотрели крепость. У каж-

дого из них это маленькое путе-

шествие на теплоходе надолго со-

хранится в памяти.
В. ИВАНОВА.
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МОСКВА. В Центральном

выставочном зале открылась

III Всесоюзная художествен-

ная выставка «Физическая

культура и спорт в изобрази-

тельном искусстве», посвя-

щенная V Спартакиаде на-

родов СССР.

Фотография Л. Бородули-

на (Москва-). «Тренер»,

Фотохроника ТАСС
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Цветы! Красные, голубые, жел-

тые... Их удивительный, ни с чем

не сравнимый аромат. Сколько ра-

дости доставляют они и детям, и

взрослым!
Цветы дружат с солнцем, бе-

рут у него самую необычную ок-
раску. Васильки, ромашки, фиал-
ки, астры, флоксы... Все они оди-

наково милы и дороги нам.

Ребята! Многие из вас выращи-

вают цветы на .клумбах, в палисад-

никах, собирают в лесу, на лугах.

И все, кто любит их, непременно

должны принять участие в выстав-

ке цветов, которая откроется 30
июля в 10 часов утра во Дворце
культуры комбината «Сланцы».

В этот день будет проведен кон-

курс на лучший букет из лесных,

полевых и садовых цветов. Не за-

будьте взять с собой вазу. Кто
примет в нем участие, должен

придумать название своему букету.
В конкурсе могут участвовать

все дети нашего города с 8 до 15

объяв;ляе|тся
конкурс

лет. За самые красивые и ориги-
нальные букеты будут вручены
премии. При оценке достоинств
букета обязательно берется во
внимание его название.

А сейчас, ребята, беритесь за
дело. В. АРТАМОШИНА,

зав. детским сектором Дворца
культуры комбината «Сланцы».

Редактор
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 30 июля
16.55 — Программа передач.

17.00 — Новости. 17.10 — Для
школьников. «На кинофестивале
во. Дворце пионеров на Ленинских
горах». 17.45 — К 50-летию Юж-
но-Африканской компартии. Вы-
ступление председателя партии

тов. Джона Маркса. 18.00 — Но-
вости. 18.05 — «Музыка для всех

нас». 19.30 — Цветное телевиде-

ние. Торжественное закрытие пя-

той Спартакиады народов СССР.
21.45 — «Время». 22.15 — Цвет
ное телевидение. «Телетеатр ми-

ниатюр»: «13 стульев». 23.25 —

23,40 — Новости.

СУББОТА, 31 ИЮЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Гимнастика для всех». 9.30 —

Новости. 9.45 — Для детей: «Све-
тит звездочка». 10.15 — Цветное
телевидение. «Карусель». 11.00 —

«Здоровье». 11.30 — «В эфире —

«Молодость»: «Встречи». 12.15 —

«Портреты композиторов»: С. Про-
кофьев. 13.30 — «На дорогах

страны». 14.00 — Цветное телеви-

дение. Для детей: художественный
фильм «Удивительная история, по-

хожая на сказку». 15.10 — «Поле-
вая почта «Подвига». 15.40 —

«Литературные чтения». Г. Берез-
ко — «Дом учителя». Отрывок из

романа читает автор. 16.05 — «Ог-
ни цирка». 17.00 — «Встречи с ма-

стерами сцены». 18.00 — Новости.
18.05 — Цветное телевидение.

«Родные напевы». Концерт. 18.50—
Художественный телефильм. 19.45
— «Кинопанорама»: «На VII Меж

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 июля

— «Нечаянная любовь». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
29 июля — «Ищите девушку». На-
чало в 17, 19, 21 час,

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 июля

— новый цветной японский кино-

• фильм «Море уносит мечту». На-
чало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 ча-

са. 30 июля — «Море уносит меч-

ту». Начало в 10, 18, 20, 22 часа.

«Спартак». (Две серии в один се-

анс). Начало в 12, 15 часов,

КЛУБ «ШАХТЕР». 30 июля —

«Рыцарь королевы». Начало в 17,
19, 21 час.

дународном кинофестивале в Мо-
скве». 21.00 — «Время». 21.30 —

«Сага о Форсайтах». Английский
художественный телефильм, 19-я
серия «Нет пристанища». 22.25 —

Концерт советской песни в испол-

нении Марии Пахоменко. 23.10 —

23.25 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 30 ИЮЛЯ
16.00 — Вечерняя программа,

16.05 — «АК»: новости, 16,10 —

Документальные фильмы «Белый
Торгвай» и «София», 16.45 — На-
учно-популярный фильм «Родники
здоровья». 18,00 — Программа пе-

редач, 18,05 — «Актуальная каме-

ра» (на русском языке), 18,20 —

«Званый вечер с итальянцами».

Фильм-спектакль, 19,25 — «ЭРФ
— реклама». 21.45 — «Актуальная
камера». 22.05 — «Спортлото»,
23.25 — 23.35 — «Актуальная ка-

мера».

СУББОТА, 31 ИЮЛЯ
9.00 — Программа передач.

17.00 — «Встречи с мастерами сце-

СВЕТЛАНЕ АСТАХОВОЙ
Поздравляем тебя с 16-ле-

тием. Желаем хорошего здо-

ровья, успехов в учебе и тру-

де.
Григорьевы.

ны», 18,00 — Армянский художест-

венный фильм «Каринэ», 21.00 —

«Актуальная камера», 21.20 —

«ЭРФ — реклама». 23.10 — 23.20
- «Актуальная камера».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 АВГУСТА"

10.00 — Концерт для железно-

дорожников. 13.30 — «В мире ис-

кусств»: «Сокровища Эрмитажа»
(из Ленинграда). 17.30 — Про-
грамма передач. 17.35 — Кино-
журнал «Советская Эстония» № 14.
17.45' — Художественный фильм
«Посол Советского Союза» («Мос-
фильм»). 21.00 — «Актуальная ка-
мера». 21.15 — «ЭРФ — реклама».
22.20 — «Вечерний Ленинград».
Концерт из Ленинграда.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
' ь*-

МАСТЕРА ПО РЕМОНТУ тепловозов и вагонов,
НАСЫПЩИКОВ ЦЕМЕНТА (грузчиков) на упа-

ковку,
СЛЕСАРЕЙ ПО РЕМОНТУ оборудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ,

МОТО Р И СТО В-СМАЗЧ И КО В,
ТРАНСПОРТЕРЩИКОВ,
КАМЕНЩИКОВ-ФУТЕРОВЩИКОВ,

плотников,
ШТУКАТУРОВ,
ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ (мужчин и женщин).

С предложениями обращаться: г. Сланцы, цемент-

ный завод, отдел кадров.

Одиноким мужчинам предоставляется общежитие.

04

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

МАШИНИСТ ТРАКТОРОПОГРУЗЧИКА,
ТАКЕЛАЖНИКИ В ОТДЕЛ СНАБЖЕНИЯ.

30 и 31 ИЮЛЯ 1971 ГОДА В РАЙМАГЕ
(улица 1-я Советская)

ОРГАНИЗУЕТСЯ
ШИРОКАЯ РАСПРОДАЖА

ПРОМЫШЛЕННЫХ ТОВАРОВ.
В ассортименте будут шелковые и шерстяные ткани,

летняя обувь, трикотаж, галантерея и швейные изделия.

На вновь организованный участок предприятия
«Центрцемремонт», который находится на территории

цементного завода,

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудова-

ния,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
ГАЗОРЕЗЧИКИ.
Одиноким предоставляется общежитие.
С предложениями обращаться в отдел главного ме-

ханика цементного завода.
Администрация.

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО
ПРОИЗВОДИТ НАБОР МОЛОДЕЖИ

в возрасте 16 — 18 лет с образованием 8 — 10 классов

на учебу в Ленинградское торговое

кооперативное училище.

Прием без вступительных экзаменов. Учащимся пре-

доставляется бесплатное общежитие, выплачивается сти-

пендия.

Обращаться в отдел кадров райпо, телефон № 23-00.

ЛЕНИНГРАДСКОЕ

ПРОФТЕХУЧИЛИЩЕ № 16

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
на годичные курсы

по подготовке квалифици-
рованных киномехаников.

За направлением на

курсы просим обращаться
в кинотеатр «Труд» гор.

Сланцы. Телефон № 94-05.
Администрация.

Выносим глубокое соболезно-
вание Субботиной Антонине
Яковлевне по поводу безвремен-
ной кончины ее мужа.

Коллектив магазина № 17
«Октябрьский».

Коллективы работников управ-

ления и газогенераторной стан-

ции СПК «Сланцы» глубоко
скорбят по поводу смерти

СВИНЦОВА
Василия Яковлевича

и выражают соболезнование его

жене и родным.
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АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, Банковская ул., дом № 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 23-20, зам. редактора — 23-25,
отв. секретаря — 37-34; отделов: промышленности — 21-85; писем и массовой работы — 23-66, сельского хозяйства — 36-66.

Объявления принимаются в бухгалтерии редакции, телефон № 23-66.

бланцевская типография Управления по печати Ленгорисполкома. Заказ 1968. Тираж 10.741-1


